
Stellenausschreibung

Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem aktuellen Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikationen (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des **29. September 2025** eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der ausschließlich aktuelle Dienstweg ist vollständig zu informieren (z. B. Dekanat und Propstei). Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: pfarrdienst.personalservice@ekhn.de. An diese Adresse sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerber*innen werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrer*innen aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390, E-Mail: pfarrdienst.personalservice@ekhn.de.

Dekanat Wiesbaden, Nachbarschaftsraum 4 - Süd-Ost - 0,5 Pfarrstelle VI (ehemals 1,0 Pfarrstelle Hofheim-Wallau), Modus A

Willkommen in Wallau, dem charmanten Dorf mit historischem Flair! Hier, im Herzen des „Ländchens“, gibt es unseren verkehrsberuhigten, restaurierten alten Ortskern und unsere Kirche aus dem Jahr 1742, die nicht nur durch ihren Leuchtturm-Charakter, sondern auch durch ihr schönes Außengelände besticht. In nächster Nähe befindet sich das alte Rathaus mit dem belebten Rezepturhof als gesellschaftlichem Mittelpunkt von Wallau.

Unser Dorf bietet mit vier Kindergärten, einer Grundschule mit Betreuungsangebot und einem lebendigen Vereinsleben eine optimale Umgebung für Familien und alle, die Gemeinschaft schätzen. Einkaufsmöglichkeiten sind in und um Wallau reichlich vorhanden. Durch die günstige Verkehrsanbindung ist Wallau perfekt gelegen, um schnell nach Wiesbaden, Mainz, Hofheim und Frankfurt zu gelangen. Hier vereint sich die ländliche Idylle mit städtischer Dynamik – ein Dorf zum Wohlfühlen!

Unsere Kirchengemeinde ist eine lebendige und engagierte Gemeinde, in der alle Generationen von jung bis alt eingebunden sind. Insbesondere die Kinder- und Jugendarbeit spielt seit Jahrzehnten eine zentrale Rolle. Ein gut eingespieltes Team betreut drei Altersgruppen. Das Team wird von zwei Lehramts-Studentinnen geleitet, die Anfang 2025 diese Verantwortung übernommen haben und ihre Aufgabe mit viel Herzblut erfüllen. Wir haben eine lange Tradition der Zusammenarbeit mit den Wallauer Vereinen und sind damit gut in der Dorfgemeinschaft verwurzelt. Unsere vielfältigen und bunten Aktivitäten tragen das Gemeindeleben. Viele Gottesdienste gestalten wir gemeinsam mit den örtlichen Vereinen und legen dabei gerne auch einen musikalischen Schwerpunkt. Wir sind offen für neue Gottesdienstformen und nutzen die Kirche auch regelmäßig für kulturelle Veranstaltungen, wodurch sowohl das Gebäude als auch die Kirchengemeinde selbst ein fester Bestandteil des Ortslebens ist.

Im Rahmen des Prozesses „ekhn2030“ ist die Gemeinde Wallau Teil des Nachbarschaftsraums Süd-Ost mit insgesamt fünf Gemeinden (Delkenheim, Hochheim, Massenheim/Wicker, Nordenstadt und Wallau) auf dem Weg zu einer Gesamtkirchengemeinde. Dabei sind wir mit den Nachbargemeinden in engem Austausch, gehen den Veränderungsprozess auf dem Weg zur Gesamtkirchengemeinde konstruktiv und positiv an und lassen uns zugleich dabei nicht treiben.

Das für den Nachbarschaftsraum Süd-Ost zuständige Verkündigungsteam gestaltet den Weg der Koordination und Kommunikation über Gemeindegrenzen hinweg schon jetzt aktiv. Es sieht nicht nur die Herausforderungen, sondern auch die Chancen des Veränderungsprozesses. Das gut zusammenarbeitende Team aus derzeit vier/fünf Pfarrer*innen und einer Gemeindepädagogin freut sich auf Zuwachs. Zum Verkündigungsteam gehören 2030 vier Vollzeit-Pfarrstellen sowie die anteilige Stelle der Gemeindepädagogin.

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Weg mit den Nachbargemeinden und wünschen uns dafür und für unser Gemeindeleben eine Pfarrperson, die

*EKHN Stellenbörse Ausschreibungsnummer P080325
(Bei Kommunikation mit der Stellenbörse bitte unbedingt angeben!)*

- Freude an vielfältigen Formen der Verkündigung hat
- Lust auf die Gestaltung des Nachbarschaftsraums zusammen mit haupt- und ehrenamtlich Tätigen hat
- gerne auf Menschen zugeht und im Team arbeitet
- Interesse an Menschen hat, die aktuell keinen Anknüpfungspunkt an die Gemeinde bzw. den Nachbarschaftsraum haben.

Weitere Informationen zu unserer Kirchengemeinde finden Sie auf unserer Website www.ekg-wallau.de.

Die 0,5 Pfarrstelle dieser Ausschreibung (im Rahmen der Gesamtkirchengemeinde) ist kombinierbar mit einer weiteren freien halben Pfarrstelle im Nachbarschaftsraum. Bei der Zusammenstellung Ihrer Traum-Stellenkonstellation beraten wir Sie gerne.

Eine Dienstwohnung im wunderschönen Pfarrhaus in Hofheim-Wallau steht zur Verfügung. Der derzeitige zu versteuernde Mietwert kann bei den untenstehenden Ansprechpersonen erfragt werden. Durch den Reformprozess „ekhn2030“ (Gebäudeentwicklungskonzept) ist die Entscheidung zum Pfarrhaus noch nicht abgeschlossen und wir stehen der Dienstwohnungspflicht offen gegenüber.

Wenn wir Sie neugierig gemacht haben, freuen wir uns, von Ihnen zu hören.

Nähere Auskünfte erteilen gerne:

- Pfarrer Oliver Albrecht, Propst für Rhein-Main, Tel.: 0611 1409800, E-Mail: propstei.rhein-main@ekhn.de
- Pfarrerin Miriam Lehmann, Stellvertretende Dekanin für das Dekanat Wiesbaden, Tel.: 0611 73424213, E-Mail: miriam.lehmann@ekhn.de
- Kerstin Jährling-Roth, Kirchenvorstand, Tel.: 0178 4571320, E-Mail: kirchengemeinde.wallau@ekhn.de.
